



Huelva, 22 de julio de 2016

## **EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 150.000 EUROS A LAS OBRAS DE REFORMA DE LA RESIDENCIA ESCOLAR DE VALVERDE DEL CAMINO**

**La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica las obras de mejora y modernización de la Residencia Escolar Javier López de Valverde del Camino. Esta actuación permitirá mejorar la accesibilidad del centro y su eficiencia energética mediante la instalación de placas solares**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la adjudicación de las obras de mejora de la Residencia Escolar Javier López de Valverde del Camino, en Huelva. Los trabajos, que serán ejecutados por la empresa Pefersan S.A., cuentan con un presupuesto de 155.273,02 euros y un plazo de ejecución previsto de nueve meses.

La actuación consistirá en la mejora de la accesibilidad del centro mediante la eliminación de las barreras arquitectónicas y la instalación de un ascensor y rampas. Además se sustituirá la carpintería interior, fundamentalmente en la zona de dormitorios, y se instalarán placas solares para el suministro de agua caliente.

Esta intervención está incluida en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas para el período 2016-2017, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 107 millones de euros e incluye 128 nuevas actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas.

NOTA DE PRENSA